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Stadt Karlsruhe 
Schul- und Sportamt 
Abteilung Päd. Dienste 
Stand: Februar 2026 
 
 

Alle Kinder, die im Schuljahr 2026/2027 neu in die erste Klasse oder in eine Juniorklasse einer 
Grundschule in Karlsruhe gehen, haben ein Recht auf Betreuung den ganzen Tag. 
 
Eltern oder Erziehungs- und Sorgeberechtigte entscheiden: Wie viel Betreuung braucht Ihr Kind. Sie 
entscheiden selbst, wie viele Stunden Betreuung Sie möchten. 

Ein Teil der Betreuung passiert schon durch: 
▪ den Unterricht 
▪ Angebote der Ganztagsschule 

Wenn Sie für Ihr Kind noch mehr Betreuung möchten (z. B. nach der Schule oder in den Ferien), 
müssen Sie das bis spätestens 15. März 2026 melden. 

Anmeldung bis 15. März 2026 – online 
Die Bedarfsanmeldung gilt für: 

▪ Betreuung während der Schulzeit 
▪ Betreuung in den Ferien 

Wichtig: 
▪ Module können nicht für einzelne Tage gebucht werden 
▪ Ferienangebote nur für ganze Ferienzeiträume 
▪ Die Betreuung kostet Geld 

Online-Anmeldung 
Sie müssen Ihr Kind auf einer Seite im Internet anmelden. Hier gelangen Sie zur Webseite: 
www.karlsruhe.de/ganztagsfoerderung  
Alle bisherigen Papier-Anmeldungen für Kinder der 1. Klasse sind nicht mehr gültig. Auch wenn Sie Ihr 
Kind schon früher angemeldet haben: Sie müssen die Bedarfsanmeldung online neu machen. 

Start des Portals: 23. Februar 2026 
Anmeldeschluss: 15. März 2026 

Plätze 
Die verbindliche Bedarfsanmeldung ist noch keine feste Zusage für einen Platz. Die Stadt entscheidet 
über die Platzvergabe. Bitte fragen Sie nicht vorher nach – Sie werden rechtzeitig informiert, ob Ihr 
Kind einen Platz erhält. 

Ferienbetreuung 
Auch für die Ferienbetreuung ist eine Online-Anmeldung nötig. Frist: 15. März 2026 

Hier gibt es mehr Informationen: Auf dieser Seite gibt es viele Fragen und Antworten. Sie können 
Ihr Kind auf dieser Seite auch anmelden.  www.karlsruhe.de/ganztagsfoerderung  

 

  

Informationsblatt zur Schulkindbetreuung 
An die Eltern, Erziehungs- und Sorgeberechtigten, deren Kinder zum Schuljahr 
2026/27 in die Klassenstufe 1 einer Grundschule oder in eine Juniorklasse 
aufgenommen werden. 

http://www.karlsruhe.de/ganztagsfoerderung
http://www.karlsruhe.de/ganztagsfoerderung
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Modulares Angebot im Schuljahr 2026/2027 für die Klassenstufe 1 – ergänzend zum 
Unterricht 
 
Angebot an Ihrem Schulstandort 
Im Stadtgebiet Karlsruhe gibt es Halbtagsgrundschulen, Ganztagsgrundschulen in Wahlform und 
gebundene Ganztagsgrundschulen. Jedes schulische Angebot wird ergänzt durch ein kommunales 
modulares Angebot. Dieses wird von verschiedenen Trägern angeboten. Welches Angebot in Ihrer 
Grundschule angeboten wird, entnehmen Sie im Allgemeinen dieser Übersicht und im Detail dem 
Online-Portal.  
 
 Halbtagsgrundschule Ganztagsgrundschule Ganztagsgrundschule 

gebunden Ganztags-Zug Halbtags-Zug 

Modul 1 7:30-8:30 Uhr 
50,00 Euro/Monat  

-  7:30-8:00 Uhr 
50,00 Euro/Monat  

- 

Modul 2 12:00-14:00 Uhr 
50,00 Euro/Monat 

- 12:00-14:00 Uhr 
50,00 Euro/Monat 

- 

Modul 3 14:00-16:30 Uhr 
50,00 Euro/Monat   
(nur mit Mittagessen) 

- - - 

Mittagessen nur mit Modul 3 
77,00 Euro/Monat 

77,00 Euro/Monat 
(mit Chipsystem: 5,00 
Euro/Essen) 

- 77,00 Euro/Monat 

Modul 4 - Mo-Do: 
16:00-16:30 Uhr  
Freitag:  
14:00-16:30 Uhr 
50,00 Euro/Monat 

- Mo-Do:  
16:00-16:30 Uhr  
Freitag: 
14:00-16:30 Uhr 
50,00 Euro/Monat 

Ferienbetreuung 8:00 -16:00 Uhr  
100,00 Euro/Woche 

8:00-16:00 Uhr 
100,00 Euro/Woche 

8:00-16:00 Uhr  
100,00 Euro/Woche 

8:00-16:00 Uhr  
100,00 Euro/Woche 

 


